
ПРОТОКОЛ

Деловой встречи жителей сельского поселения Шугрэм с Главой МР 
"Сысольский" - руководителем администрации района Поповым

Александром Георгиевичем

п. Шугрэм 21.03.2023 г.

Председатель: Шадрин С.В., Глава сельского поселения «Визиндор».

Секретарь: Шуйская А.В.., специалист-эксперт администрации сельского 
поселения «Визиндор»

Присутствуют:

1) Попов Александр Георгиевич -  Глава МР "Сысольский" - руководитель 
администрации района;
2) Третьякова Евгения Ивановна -  ведущий эксперт Общественной приемной 
Г лавы Республики Коми по Сысольскому району;
3) Носков Владимир Гелиевич -  главный врач ГБУЗ РК «Сысольская ЦРБ» -  
депутат Совета района;
4) Тарасова Фаина Васильевна -  член райсовета ветеранов, член местного 
политического совета ВПП «Единая Россия»;
5) Цыпанова Светлана Павловна -  исполнительный секретарь МО ВПП 
«Единая Россия»;
6) Лушкова Манефа Семеновна -  Председатель Сысольского райсовета 
ветеранов;
7) Ракова Галина Ивановна -  специалист по связям с общественностью;
8) Кичигина Галина Леонидовна -  Зам.директора -  заведующий отделом то 
социального обслуживания;
9) Першин Андрей Геннадьевич -  Главный редактор газеты «Маяк Сысолы», 
заместитель председателя Общественного совета района;
10) 3айцев А.В. -  начальник.службы лесопользования южного отделения АО 
«Монди СЛПК»;
11) Дворецкий Евгений Михайлович -  руководитель южного отделения АО
«Монди СЛПК»; #
12) Жданова Тамара Александровна -  руководитель ПО «Югор»;
13) Жители сельского поселения «Шугрэм».
Повестка дня:
1. Проблемные вопросы жителей п.Шугрэм. »

Слушали: По просьбе жителей п.Шугрэм были приглашены сотрудники 
южного отделения АО «Монди СЛПК» для решения проблемных вопросов.

1.Зайцев А.В., начальник службы лесопользования южного отделения АО 
«Монди СЛПК» выступил с информацией, что с поступающими жалобами от



жителей по ул.Черемушки, в планах вывозки изменения - вывозка леса будет 
осуществляться в сентябре месяце, когда меньше пыли. Так же сообщил, что 
рассматривается вариант объездной дороги, но это займет длительное время.

2. Пунегова Н.С., жительница п.Шугрэм сообщила, что после вырубки леса 
остается много древесного мусора, по лесу невозможно пройти.

Дворецкий Е.М., руководитель южного отделения АО «Монди СЛПК» 
ответил, что вся лесозаготовительная работа контролируется. По мусору все 
проверяется, так как это наказуемо. У нашей организации нет ни одной 
санкции, отсутствуют штрафы в связи с тем, что все условия соблюдаются.

Попов А.Г., Глава МР "Сысольский" - руководитель администрации 
района по древесному мусору сообщил, что такие места необходимо 
зафиксировать (видео, фото съемки) и обратиться к нему с заявлением. В этом 
случае проведем проверку.

3. Дубровец М.В., после езды лесовозов разбита дорога по ул.Черемушки и 
ул.Гаражная, просьба отремонтировать.

Дворецкий Е.М., руководитель южного отделения АО «Монди СЛПК», по 
ходатайству Администрации сельского поселения дороги будут 
отремонтированы после высыхания.

4. Пунегова Н.С., жительница п.Шугрэм обратилась с вопросом к 
руководителю южного отделения АО «Монди СЛПК», есть ли возможность 
развозить дрова для населения?

Дворецкий Е.М., руководитель южного отделения АО «Монди СЛПК» 
сообщил, что необходимо Администрации сельского поселения выйти с 
ходатайством необходимого объема древесины для населения. Так же сообщил, 
что Администрации сельского поселения совместно с жителями нужно будет 
найти транспорт, чтобы развозить дрова.

5. Жданова Т.А., руководитель ПО «Югор» подняла вопрос о 
необходимости работников в магазин. На сегодняшний день выезжают три раза 
в неделю продавцы с сТВизинга, но нужен продавец из жителей. В крайнем 
случае, если не найдутся работники, магазин будет вынуждена закрыть.

6. Попов А.Г. - Глава МР "Сысольский" - руководитель администрации
района. #

Представил присутствующих сотрудников организаций. Вкратце рассказал 
о районе, что возведена новая автостанция, а в здании «Дома быта» зал 
ожидания с 10 марта закрыт.

По плану до конца 2024 года ожидается строительство нового 
терапевтического отделения.

Три поселения в районе попали под программу «Газификация», это 
Межадор, Визинга и Куниб, Первомайский. До конца 2024 года сельские 
поселения и до конца 2025 года социальные объекты и индивидуальные 
жилые застройки. После будет программа «Догазификация» для других



поселений. В связи с удаленностью расстояния поселения Визиндор и
Шугрэм скорее всего под эту программу не попадут.

Ведется социальное партнерство с АО «Монди СЛПК», «ДСК Карьер»,
«Промтехинвестрой».

7. Шадрин С.В. -  Глава сельского поселения «Визиндор»:
Зачитал отчет работы Администрации сельского поселения «Визиндор» за 

2022 год: основные цифры.
Озвучил проделанную работу по реализации проектов «Народный 

бюджет», планы на 2023 год;

8. Дубровец М.В., жительница п.Шугрэм задала вопрос о возможности на 
площади с.Визинга организовать стоянку для автомобилей?

Попов А.Г., Глава МР «Сысольский» - руководитель администрации 
района сообщил, что на площади категорически нельзя организовывать 
стоянку, так как площадь нужна для организации мероприятий. Но после сноса 
старой школы, есть возможность выделить участок для стоянки.

9. Дубровец М.В., жительница п.Шугрэм задала вопрос главному врачу 
«Сысольское ЦРБ» Носкову В.Г., почему в среду в детский день к 
специалистам вынуждены стоять в живой очереди со взрослыми?

Носков В.Г., главный врач ГБУЗ РК «Сысольская ЦРБ» уточнил к какому 
специалисту была такая очередь и обещал решить данный вопрос.

Ю.Пуиегова Н.С., поблагодарила главного врача «Сысольская НРБ» 
Носкова В.Г. за то, что в ноябре 2022 года на ФАП п.Шугрэм приезжали 
основные специалисты и попросила, чтобы чаще направлялись специалисты 
«Сысольская ЦРБ» на сельские поселения, так как записаться к ним в с.Визингу 
нужно за две недели, а то и больше.

Носков В.Г., главный врач «Сысольская ЦРБ» сообщил, что у них новая 
программа по записи на прием и функционирует еще не достаточно хорошо. 
Все тяжелые или экстренные случаи можно решить через фельдшера ФАП 
п.Шугрэм Горинову ГГ.И, которая поможет с записью к специалистам. 
Фельдшера в курсе, каких специалистов в какой период не будет. 
Поблагодарил работника ФАП п.Шугрэм Горинову Н.И. за хорошую, 
ответственную работу. #

11. Ефремова Г.И., уточнила у главного врача «Сысольская ЦРБ» будет ли 
строительство новой терапии в с.Визинга?

П.Пунегова А.В., почему в отделениях хирургии и терапии отсутствует 
горячее водоснабжение? «

Носков В.Г., главный врач «Сысольская ЦРБ» ответил, что ожидается 
строительство новой терапии, там же по плану будет и скорая, приемный 
покой, компьютерная томография. На второй вопрос ответил, что в терапии на 
данный момент установлен болер, а подключать горячее водоснабжение нет 
смысла, так как ожидается строительство нового терапевтического отделения.



А по хирургическому отделению нужно уточнить, так как болеры там стоят. 
Так же сообщил, что в хирургической отделении устанавливается душевая 
кабинка.

13. Кичигина Г.Л., Замдиректора -  заведующий отделом то социального 
обслуживания выступила с информацией об услугах, которые оказывают в 
«Центре социальной защиты населения».

14. Лушкова М.С., Председатель Сысольского райсовета ветеранов довела 
информацию, что с 2023 года для пенсионеров больше не будут выделяться 
средства для ремонта жилья. Так же сообщила, что выделено 7 путевок на 
декабрь месяц в Ярославль и есть путевки супружеским парам, прожившие 
совместно 50 лет и больше в Максаковку.

15. Пуиегова Н.С., подняла вопрос по пустующим , заброшенным зданиям, 
кто должен благоустраивать, проводить уборку таких территорий, скашивание 
сухой травы?

Шадрин С.В., Глава сельского поселения «Визиндор» сообщил, такие 
здания нужно разбирать общими усилиями, а по вопросу скашивания, нет 
возможности скашивать такие площади.

Довел до жителей п.Шугрэм информацию о правилах пожарной 
безопасности в связи с началом пожароопасного периода.

Председатель С.В.Шадрин

Секретарь________ ________________ А.В. Шуйская


